

Maturaarbeiten werden ausgestellt

LUZERN red. An der Universität Luzern werden vom 18. bis 27. März die 34 besten Maturaarbeiten aus den Luzerner Gymnasien ausgestellt. Die im Rahmen des Projekts «Fokus Maturaarbeit» ausgestellten Arbeiten werden von einer unabhängigen Jury beurteilt. Pro Fachrichtung wird die jeweils beste Arbeit mit einer Siegerprämie ausgezeichnet. Festredner an der Prämierungsfeier ist Bildungsdirektor **Reto Wyss**.

HINWEIS

Ausstellung vom 18. bis 27. März an der Uni Luzern, Frohburgstrasse 3, 6005 Luzern.
Montag bis Freitag von 7 bis 21.30 Uhr, am Samstag von 7.45 bis 15.30 Uhr. Eintritt frei.

NLZ 14.3.2014